

旅と絆

(株)センターツーリスト「旅行友の会」会報

第49号(新春号)

発行責任者 古久保 暢男
電話 06-6354-9131(代)
FAX 06-6354-9134
E-mail c.t@f7.dion.ne.jp



マッターホルンの朝焼け(写真提供:前川明雄氏)

2015 迎春

新年明けましておめでとうございます



代表取締役(就任してから2年。設立当初よりの会社理念である平和歴史文化のある旅づくり)を心に刻み旅行提案の柱としてきました。加えて、原発に頼らないエネルギーを勉強する為再生可能エネルギーをテーマにしたご提案も進めています。今年度も心を込めて皆様の旅作りのお手伝いをさせていただきます。よろしくお願いいたします。

代表取締役 瀬藤たみ子



「旅」、美しい自然に感動し、おいしい物をたべそして「又」との出会い。センターツーリストの旅はこの出会いがとても豊かです。初めて一人で参加しても、ずい前からの知り合いのよう」の感想をよく聞きます。今年もまた会員の皆さんと一緒に企画した旅を楽しみたいとおもいます。ご一緒しましょう!

友の会事務局長 上村得世



年末の総選挙の結果は、格差拡大や戦争する国づくりなど、政治の流れを大きく変えるに至りませんでした。国民の願いが届く国会へ少しの明るさを感じることのできる結果となりました。ゆとりある暮らしと、確かな平和あつてこそ楽しい旅が。今年も多忙な年になりそうですが、千人を超える「旅行友の会」の皆さんと、「旅の絆」をさらにひろげ、強めて、有意義な年にしようではありませんか。

友の会会長 古久保暢男

囲碁部会

次回は5月
白浜でお会いしましょう

9月5日(土)~6日(日)。茨木市の北部にある竜王山荘に集まった囲碁好きは14名。3時に着くと早速対局開始。日付が変わっても酒と囲碁を楽しむ時間は続きました。翌朝は、早起きした者から碁盤の前に座り、7時には全員碁盤の前に座っていました。次回は、5月9日(土)~10日(日)白浜ランスロットマンション。

囲碁三昧の二日間

前川明雄さんに行く 「利尻・礼文ハイキングの旅」

~高山植物が咲き誇る大自然の楽園へ~
現地では「フラワーハイキングガイド」がご案内



日程:6月15日(月)~19日(金)
旅行代金:245,000円 4泊5日
宿泊:利尻島2泊・礼文島2泊
人数:25名様 残席わずか!!

孫が私の年齢になった時のことは全く予想できないが、今のように高齢者が長生きすることに肩身の狭い思いをしないよう、社会保障制度の拡充に生涯をささげたいと思います。

淀川区役所で写真展

写真部会

7月4日、がんこ宝塚苑で10名が参加して年次総会を開催。「名誉会員?」の松本武夫氏、福有正一氏らも参加。新年度の活動方針、新役員、会計報告が承認されたあと懇親会に切り替え。おいしい料理とわずかばかりのアルコールで話が弾み、親交を深めました。新年度の写真展は、淀川区役所1Fロビーで、3月4日~7日の午前9時~午後5時(但し初日は10時から。最終日は4時まで、土、日は休み)

友の会総会

日時 2015年7月11日(土)(予定)
場所 午前:繁昌亭~落語を楽しむ会
午後:友の会総会(グリーン会館)
総会后懇親会を予定しています
参加費 2000円(落語会&総会、弁当付)
1500円(落語会のみ)
詳細は次号でお知らせします。



コーヒーブレーク

「大人買いするので、カンパしてほしい」。小5の孫娘からメールが入った。昨年まではブック・オフなどで単行本を買って満足していたが、今年は、アマゾン(ネット販売会社)で連載(シリーズ)物をまとめて買いするという。

2年前までサンタさんを信じて疑わなかった孫に多少気を揉んでいたが、母親(娘)の差し金とはいえ、欲しいものをネット注文し、金額の不足分を祖父にヘルプを求める逞しきは感慨深い。

私の小5と言え、路上の釘などをU字型の磁石に紐をつけて歩き回り、吸い集めた鉄くずを、当時、「寄せ屋」と呼ばれた鉄くず業者に持ち込み、何かしらの小遣いを稼いでいた時代……。あれから60年。

孫が私の年齢になった時のことは全く予想できないが、今のように高齢者が長生きすることに肩身の狭い思いをしないよう、社会保障制度の拡充に生涯をささげたいと思います。



第3回お城ツアー〜備中松山城と竹田城跡

●天気には満足できなかったが… 渡辺先生の説明もよく、楽しく旅ができました。初参加の人も多い中、車中での自己紹介もよかったです。沖縄知事選カンパの取り組みも、ツーリストならではの呼びかけでよかったです。

●膝の調子を見ながらなんとか皆についていけた。1日目は汗ばむくらいの晴れ、2日目はアメとなったが歴史の重みを知る山城めぐりはよかったです。

私は城よりも土台となる石垣を積み上げた「民」を思います。風化しかけた岩や苔むした石垣を堪能しました。

渡辺先生のお話で歴史を学び次回も参加したいです。



沖縄知事選カンパのお礼

お城ツアーの車中でお願したカンパは27350円集まりました。これに会社のカンパも加えて沖縄に届けました。ありがとうございました。

望年ツアー 音楽の浜辺で大合唱

☆望年ツアー初参加でしたが楽しく旅行出来ました。現地ガイドも機知に富んだ案内で車窓観光も楽しめました。佐賀の片田舎に生まれた私は、子どもの頃の農業を懐かしく思い出しましたが、今の佐賀は玄海原発、佐賀空港のオスプレイ配属など案じられます。同窓会のように話が始まり、笑い、歌い心が癒やされました。人と人とのつながりの強さを感じた旅でした。 貞松浄子

☆久しぶりの海外望年ツアー。やっぱり暖かいところがいい。人々は日本人のようにせかせかしてなくていいなあと思いました。海辺の散策とテーマソング 君後は続くよいつまでもの合唱も楽しかったです。

福有美恵子



☆昔から行きたかったバリ島。閑空の集合時は初めての人達ばかりでこれはしんどいぞ」と思いましたが、

紅葉の大台ヶ原

長年あこがれていた大台ヶ原。定員オーバーだと諦めていたのに誘い



い頂きありがたい。とうございまして。 皆さんは軽々と歩いていましたが、前もって練習してなかつた私には少々きつ

て日頃の運動不足を感じました。又、楽しい企画「日帰りで行ける山」をお願い。 3年連続で、秋の日帰りハイキングに参加。近所の友人と一緒に楽しく癒やしの一日を持つことが出来感謝しています。奥山に紅葉踏み分け啼く鹿の〜」ア〜衣干すてふ天野香具山」等の古歌が次々浮かんでくる旅でした。



翁長知事誕生してほしい。少しでも役に立てたら」の思いが参加するきっかけになりました。 今回の経験で沖縄にやみつきになりました。 ツアー参加者は皆同じ思いで、すぐに打ち解けられました。 80歳超で参加の男性にも励まされました。 沖縄到着後、選挙

街中にあふれる音楽！ 革命の重み

キューバ

キューバの独立と革命について深く、広く学べて良かった。添乗員の清野さんは現在のキューバの政治、経済・文化などにも詳しく、「キューバ丸ごと知ってツアー」でした。

革命は成功したが、国の建設には多大な困難もあることがわかりました。明るく、町中に音楽が溢れているのが印象的でした。 <小田順平>

「貧しいけど豊かな国」とはいったいどんなことを見せてくれるのかと若干心配と緊張がありましたが、清野さんの詳しい説明に引き込まれ、歴史や現状を学びました。旅行中に誕生日を迎え、心にくい演出に感動。

キューバの端から端まで駆け足のバス旅行でしたが疲れも感じず楽しみました。キューバ音楽にもじかに触れ、刺激も一杯もらった旅でした。



沖縄知事選応援ツアー

沖縄知事選挙は10万票以上の大差で辺野古への新基地建設反対の翁長雄志さんが当選。 10月28日(火)〜3日間、知事選応援ツアー。近畿一円、東京からの参加者も。

7日目、戸別訪問で現地の方の声が聞けて良かった。奈良から来たことをとても喜んでもらえた。夜の交流会も良かった。

2日目、普天間基地視察。オスプレイが何機も在り、実際に飛ぶ訓練を見た。騒音、基地の広さ、日本であつた日本でない 辺野古では、この素晴らしい海を絶対基地にしてはならないと思

3日目、翁長さんの出陣式に感動。歴史的岐点、私がいることに感謝しました。本当に内容のいいツアーでした。 小嶋照子



事務所まで直行し、短時間でも選挙活動に参加できてよかった。 町中に名前入りの幟が翻り、告示後もサウンドマイクで名前が出せる。選挙はこうあるべきだと思つた。普天間基地では、頭上をオスプレイが旋回。辺野古の団結小屋の闘いには胸を熱くし、この海を基地にしてなるものか、沖縄だけの問題ではないと思

島田つとむ

